

La République du Centre, 28 mai 2016

**SUEUR BEAU JOUEUR.** La première édition du festival de la francophonie « Les Voix d'Orléans » a beaucoup plu à son instigateur, le maire Olivier Carré (LR). Mais aussi à l'un de ses prédécesseurs, d'un autre bord politique, Jean-Pierre Sueur (PS). « Je salue la manifestation "Les Voix d'Orléans" consacrée à la francophonie et aux œuvres des femmes, qui a été organisée les 20 et 21 mai par la ville d'Orléans à l'Hôtel Dupanloup, qu'on eut le plaisir de voir ainsi "habité" et retrouvant vie. » Le compliment à la majorité municipale en place s'accompagne donc d'une petite pique, subtile, sur le caractère un peu « inanimé » de l'hôtel Dupanloup, d'ordinaire... ■